



Antrag - öffentlich - AT-1/2023	
Fachbereich	Zentrale Verwaltung und Finanzen
Federführendes Amt	Sekretariat des Bürgermeisters
Antragsteller	CDU-Fraktion
Datum	11.11.2023

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung der Gemeinde Kiedrich	15.12.2023	

Betreff:

Errichtung eines Padelfeldes auf dem neuen Tennisgelände in Kiedrich

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird geben zu prüfen, inwieweit es möglich ist, ein Padelfeld auf dem neuen Tennisgelände in Kiedrich zu errichten.

Sachdarstellung:

Padel ist eine noch junge Sportart, die in den letzten Jahren zunehmend an Beliebtheit gewonnen hat. Dabei handelt es sich um eine Mischung aus Tennis und Squash, die mit Schlägern auf einem kleineren Feld gespielt wird.

Die Errichtung eines Padelfeldes wäre eine sinnvolle Ergänzung des bisherigen Tennisangebotes in der Gemeinde.

Ein Padelfeld bietet zahlreiche Vorteile für die Gemeinde und ihre Bürgerinnen und Bürger. Zum einen ist der Sport für Menschen jeden Alters und Fitnesslevels geeignet, wodurch er im Grundsatz eine breite Bevölkerungsgruppe anspricht. Es fördert nicht nur die körperliche Fitness, sondern auch den Teamgeist und die soziale Interaktion. Padel kann sowohl als Individual- als auch als Mannschaftssport betrieben werden, was die Vielfältigkeit des Sports unterstreicht. Padel ist leichter als Tennis zu spielen und ist auch als Angebot im Inklusionssport ein tragfähiges Element.

Ein weiterer Vorteil eines Padelfeldes ist die mögliche wirtschaftliche Ertragskraft. Padel erfreut sich in Deutschland und Europa steigender Beliebtheit, wodurch auch das Interesse an eigenen Feldern und Anlagen wächst. Die Errichtung eines Padelfeldes in Kiedrich könnte daher auch Touristen und Menschen aus umliegenden Gemeinden anziehen und die lokale Wirtschaft beleben.

Padelfelder eignen sich zur Vermietung von Spielzeiten an Nichtmitglieder des Tennisvereins. Onlinebuchungen, -zahlungen und eine Platzzugangsanlage ermöglichen Einnahmen ohne dauerhaften Personalaufwand. Nach unserer Kenntnis hat der Idsteiner Tennisclub Grün Weiß seit einigen Jahren hiermit positive Erfahrungen gemacht.

Es ist bekannt, dass die Sportförderung des Landes Hessen eine solche Maßnahme unterstützt. Darum sollte man sich bemühen.

Insgesamt ist die Fraktion der CDU Kiedrich der Auffassung, dass die Errichtung eines Paddelfeldes eine Investition in die Zukunft der Gemeinde Kiedrich und ihrer Bürgerinnen und Bürger darstellt. Es würde die Attraktivität der Gemeinde erhöhen und den Menschen eine neue Sportmöglichkeit bieten.